

Pressemitteilung

Camouflage und Nathan Chan komplettieren die Night of the Proms 2023



Synthie-Pop und Cello wagen den musikalischen Brückenschlag

Unterschiedlicher könnten die Genres nicht sein! Und doch stehen beide künstlerischen Neuzugänge – die Synthie-Popper Camouflage und der begabte Cellist Nathan Chan – exakt für das, was die Night of the Proms Tour seit Jahrzehnten im Herzen trägt: Klassik und moderne Musikrichtungen auf einer Bühne zu vereinen.

Die deutsche Band Camouflage, die in den 80er Jahren in Bietigheim-Bissingen zusammenfand, ist mit eingängigem Synthie-Pop bekannt geworden und mit diesem Sound klar ein Kind jener Zeit. Sie hatten weltweite Hits wie „The Great Commandment“ und dem Popklassiker „Love ist a Shield“. Ihr Stil ist geprägt von eingängigen Melodien, atmosphärischen Synthesizerklängen und harmonischem Gesang. Fans feiern Camouflage für ihre abwechslungsreichen Live-Auftritte. Im Laufe der Jahre hat die Band mehrere Alben veröffentlicht und überzeugt dabei durch stilistische Weiterentwicklungen.

Talent und musikalische Leidenschaft: Darüber verfügt der amerikanische Cellist Nathan Chan. Bereits im Alter von sechs Jahren begann er mit dem Cellospiel und studierte an renommierten Musikschulen, darunter die Juilliard School in New York City. Sein Repertoire umfasst Klassik, zeitgenössische Werke und kreative Fusionen mit Künstlern verschiedener Musikstile. Nathan Chan performt als Solist als auch mit Kammermusikern und Orchestern. Beim Marlboro Music Festival trat er gemeinsam mit der Pianistin Mitsuko Ushida und dem Klarinettenisten Anthony McGill auf. Mehr als 35 Millionen Views auf YouTube, TikTok und Instagram sind Beleg für den großen Einfluss, den der Cellist auf die klassisch Online-Community hat.

Mit diesen beiden neuen Acts ist das Line-up der Night of The Proms 2023 komplett. Bereits fest standen die weltberühmte Rockband Toto, Pop- und Soulsängerin Anastacia, der britische Singer-Songwriter James Morrison und die dänische Popsängerin Aura Dione. Für die orchestrale Untermalung sorgt das Antwerp Philharmonic Orchestra, stimmenstark begleitet vom Chor Fine Fleur unter der Leitung von Alexandra Arrieche.

Eine aufwändige audiovisuelle Inszenierung verwandelt die Show auch in diesem Jahr in ein magisches Erlebnis. Tickets für die Tournee sind unter [eventim.de](https://www.eventim.de) erhältlich.

Tourdaten:

01.12.23	Mannheim
02.12.23	Dortmund
03.12.23	Oberhausen
05.12.23	Erfurt
06.12.23	Hannover
08.12.23	Hamburg
09.12.23	Hamburg
10.12.23	Bremen
15.12.23	München
16.12.23	München
17.12.23	München
19.12.23	Stuttgart
20.12.23	Frankfurt
21.12.23	Frankfurt
22.12.23	Köln
23.12.23	Köln

Fotomaterial steht unter www.notp.com/Deutschland/Presse zum Download bereit. Auf der Seite finden Sie ebenso das Online-Akkreditierungsformular

Kontakt:

Pressebüro der Night of the Proms:
Kunicom PR-Manufaktur
Michael Kunert

info@kunicom.de
Tel.: 07051-8059000